

Presseverlautbarung

Eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan besucht Schamal Kurdufan

(Übersetzt)

Eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan stattete dem Bundesstaat Schamal Kurdufan einen Arbeitsbesuch ab. Angeführt wurde die Delegation vom Leiter des zentralen Kommunikationsausschusses, Nāṣer Riḍā. Ihn begleiteten ‘Abdullāh Ḥusseīn, ein Mitglied des zentralen Kommunikationsausschusses, sowie Abū Ḍarr Muḥammad Maḥḡūb und Akram Sa‘d, zwei Mitglieder von Hizb-ut-Tahrir. Zunächst besuchte die Delegation die Hauptstadt des Bundesstaates, al-Ubayyid und im späteren Verlauf auch Kaduqli und Aldling. In all diesen Städten wurden Vorträge gehalten.

Ferner kam es dazu, dass sich die Delegation und einige *ṣabāb* der Partei in Schamal Kurdufan mit einigen Führern und Würdenträgern der Region, sowie einigen politischen Führern treffen konnten. Bei den Vorlesungen kam es zu wichtigen Dialogen zwischen den Anwesenden, die ihren Standpunkt bezüglich des Projekts dieser Umma - der Wiedererrichtung des rechtgeleiteten Kalifats gemäß der Methode des Prophetentums - bekräftigten.

Das Zusammentreffen der Delegation mit den verschiedenen Politikern und Führern in der Region verlief insgesamt sehr positiv und stets im Interesse dieser wichtigen Angelegenheit.

Ibrāhīm ‘Uṭmān (Abū Ḥalīl)

Offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir
wilāya Sudan

